

## COLABORADORES

- Gerhard Drekonja
- Estudios de Historia y Ciencia Política, universidades de Viena, Austria, y Cornell, Estados Unidos, así como en el Instituto de Altos Estudios de Viena. Ha sido profesor en la Universidad de los Andes, Bogotá, Colombia, y en la Universidad de Viena. Autor de numerosos libros y artículos sobre temas latinoamericanos. Actualmente es editor de la revista *Zeitschrift fuer Lateinamerika Wien*; director académico del Instituto Austriaco para América Latina y director del Instituto Ludwig-Boltzman para Estudios sobre América Latina.
- Elena Enríquez Fuentes
- Estudios de Filosofía, Facultad de Filosofía y Letras, UNAM.
- Friedrich Katz
- Distinguido académico especializado en temas sobre América Latina y México. Autor de numerosos artículos aparecidos en revistas especializadas, así como de diversos libros, entre los cuales destacan *Ancient American Civilizations*, *Die Sozialökonomischen Berhältnisse Bei den Azteken im 15. und 16. Jahrhundert*, *Deutschland, Díaz und die mexikanische Revolution*, *Las condiciones de trabajo en las haciendas porfirianas* y *La guerra secreta en México*. Actualmente ocupa la cátedra Morton D. Hull de Historia Latinoamericana, Universidad de Chicago, Estados Unidos.
- Robert Kolb
- Egresado de la Escuela de Ingeniería de Viena, donde también fue profesor. Emigrado a México en 1947, ha organizado múltiples eventos culturales sobre diferentes temas. Fundador del Centro Austriaco en México y de diversas empresas editoriales. Actualmente es editor del boletín *Unser Blattl* y presidente honorario del Centro Austriaco.
- Andrés Ordóñez
- Licenciado en Lengua y Literatura Hispánicas, Facultad de Filosofía y Letras (FFyL), UNAM. Doctor en Filosofía, Universidad de Londres. Ha sido profesor e investigador en la FFyL, UNAM. Autor de numerosos ensayos publicados en México y en el extranjero. Actualmente es secretario técnico del secretario de Relaciones Exteriores.

César Sepúlveda

- Licenciado en Derecho, Facultad de Derecho, UNAM. En la Universidad Nacional ha desempeñado múltiples actividades entre las que destacan las de profesor, Escuela Nacional Preparatoria y Facultad de Derecho; director del Instituto de Derecho Comparado; director, Facultad de Derecho. Autor de numerosos artículos, ensayos y varios libros. Profesor huésped en universidades de España, Estados Unidos y Francia. En la administración pública ha desempeñado diversos cargos, entre los que se encuentran el de director general de Propiedad Industrial, Secretaría de Industria y Comercio, y director del Centro Interamericano de Estudios de Seguridad Social, IMSS. En la Secretaría de Relaciones Exteriores ha fungido como asesor jurídico, director del IMRED, representante de México en diversos foros internacionales y embajador de México ante el gobierno de la República Federal de Alemania. Actualmente, además de su práctica particular como abogado, es asesor del secretario de Relaciones Exteriores.

Fernando Tapia Jardón

- Egresado de la Licenciatura en Relaciones Internacionales, Facultad de Ciencias Políticas y Sociales, UNAM. Actualmente es coordinador de Técnicos Especializados en el Departamento de Ediciones y Divulgación del IMRED.